



Regionaljournal Steiermark



Der Murdorfer Brauchtumsverein stellte den Maibaum auf

Bei herrlichem Wetter wurde das Fest von Obmann Walter Rysavy, Brauchtumschef Alfred Steinkellner und Bgm. Hannes Dolleschall eröffnet. Zahlreiche Besucher und Ehrengäste ließen sich das traditionelle Maibaum Aufstellen mit den Stroapln nicht entgehen. Vor dem „großen“ Maibaum erhielten die Kinder die Möglichkeit „ihren“ kleinen Baum aufzustellen. Hier wurde natürlich tatkräftig mitgeholfen. Anschließend war der große Baum an der Reihe – rund 55 Männer benötigten eine Stunde um den Baum aufzurichten. Das Fest ging mit musikalischer Unterhaltung der Schnürer Buam bis in die späten Abend-stunden weiter. Bei einem Schätzspiel konnten tolle Preise gewonnen werden und der Murdorfer Brauchtumsverein und das Cafe Carisma versorgten die Gäste mit Speis und Trank. Nach diesem Erfolg freut sich das ganze Team schon auf die nächste Veranstaltung – am 16. Juli wird der Baum umgeschnitten!

